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سرَاع لإذؼيٌُ ا في اىيغح اىؼزتُح ؼيٌٍاسرزاذُدُاخ " تحد المىضىع  اىثحث اىؼيٍَ
دار اىسلاً ػانجىك ىيؼاً اىذراسً  (MA)ىطلاب اىصف اىؼاشز تالمذرسح اىثاّىَح الإسلاٍُح 

، قسٌ ذؼيٌُ 20020210221سىفً وافزج، رقٌ دفرز اىقُذ.  اىتي مرثرًٔ". 0202/ 0202
،  المشزف الإسلاٍُح الحنىٍُح ذىىىّح أخىّح  خاٍؼحاىيغح اىؼزتُح، ميُح اىرزتُح واىؼيىً اىرؼيَُُح، 

 محَذ فطانى الماخسرير.

 سرَاعلإذؼيٌُ ا، اسرزاذُدُاخاىنيَاخ الأساسُح: 

وىذىل لاتذ  . في ػَيُح ذؼيَُهٌالمؼيَينىذي أٍز ٍهٌ ٌ ٍٕ ػْصز ُاسرزاذُدُح اىرؼي
ىيَؼيَين أُ ذنىُ لهٌ اىقذرج في اخرُار الإسرزاذُدُاخ المْاسثح في ػَيُح ذؼيَُهٌ ٍثيها ٍؼيٌ 

سرَاع لها دور ٍهٌ في لإا جٍهارماّد  اىيغح اىؼزتُح في ذؼيٌُ ٍهارج اىيغح ٍثو ٍهارج الإسرَاع.
في  تناٍيح ٌُخىدج اىرؼيلم َنِ نمىا ػيً اىتي سرَاع لإاٌ ُػَيُح ذؼيوماّد . ٌ اىيغح اىؼزتُحُذؼي

أُ ْٕاك  ٍِ اىقُىد المذرسح اىثاّىَح الإسلاٍُح دار اىسلاً ػانجىك في ذذه اىظىإز . اىفصو
اىتي ذؤثز ػيً ٌ ُأثْاء ػَيُح اىرؼي في اسرخذً اىطزَقح واىىسائو اىرؼيَُُح المحذودجالمُذاُّح ٍثو 

ٍؼيٌ اىيغح  اخاسرزاذُدُ َنرشف ػِ ذسرخذً  ماُ ٕذا اىثحث ىذىلوّرائح ذؼيٌ اىطلاب.
 .سرَاع ىطلاب اىصف اىؼاشز تالمذرسح اىثاّىَح الإسلاٍُح دار اىسلاً ػانجىكلإا ٌُفي ذؼياىؼزتُح 

ذؼيٌُ الإسرَاع ىطلاب اىصف  في اىيغح اىؼزتُح ؼيٌٍٍا اسرزاذُدُاخ ( 2ٍسائو اىثحث: )
مُف ػَيُح ذؼيٌُ الإسرَاع (0) داراىسلاً ػانجىك  ؟ (MA)الإسلاٍُح اىؼاشز  تالمذرسح اىثاّىَح 

مُف ذقىيم (0) داراىسلاً ػا نجىك؟ ((MAىطلاب اىصف اىؼاشز تالمذرسح اىثاّىَح الإسلاٍُح 
. ػا نجىك؟ داراىسلاً  (MA) ذؼيٌُ الإسرَاع ىطلاب اىصف اىؼاشز  تالمذرسح اىثاّىَح الإسلاٍُح

ذؼيٌُ الإسرَاع ىطلاب  في اىيغح اىؼزتُح ؼيٌٍىىصف اسرزاذُدُاخ ( 2و إٔذاف اىثحث: )
ىىصف ػَيُح ذؼيٌُ ( 0) داراىسلاً ػانجىك (MA) اىصف اىؼاشز تالمذرسح اىثاّىَح الإسلاٍُح
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( 0) داراىسلاً ػانجىك  (MA) الإسرَاع  ىطلاب اىصف اىؼاشز تالمذرسح اىثاّىَح الإسلاٍُح
داراىسلاً   (MA)ب اىصف اىؼاشز تالمذرسح اىثاّىَح الإسلاٍُحىىصف ذقىيم ذؼيٌُ الإسرَاع ىطلا

 ػا نجىك.

طزَقح اىثحث: ذسرخذً اىثحث اىنُفٍ المذخو اىىصفً. طزَقح الجَغ اىثُاّاخ تاسرخذً 
الملاحظح، المقاتيح، واىىثُقح. طزَقح تحيُو اىثُاّاخ تاسرخذً ذقيُو اىثُاّاخ و ػزض اىثُاّاخ ثم 

  وذفرُش صحح اىثُاّاخ تاسرخذً ذطىَو الحظىر و المثاتزج ػيً الملاحظح وإسرْراج اىثُاّاخ. 
 اىرثيُثٍ.

في ذؼيٌُ الإسرَاع ىطلاب اىصف  ٍؼيٌ اىيغح اىؼزتُح اسرزاذُدُاخ( 2) ّرائح اىثحث:
دار اىسلاً ػانجىك ٕى اسرخذاً اسرزاذُدُح اىرؼيٌُ  (MA) اىؼاشز تالمذرسح اىثاّىَح الإسلاٍُح

ذؤمذ ٕذٓ الإسرزاذُدُح ػيً ػَيُح ذسيٌُ المادج شفهًُا ٍِ المؼيٌ ، (ekspositori)ش المؼيٌ ُذزم
 طزَقح اىسؤاه والجىاب وطزَقح المْاقشح.و شج تاسرخذاً طزَقح المحاضزجتمالمؼيَح . إلى اىطلاب

المؼيَح  زحيح اىرؼزف: المؼيَح تالإػذاد والمادج  اىرؼيَُُح، ٍالأولى في ( ػَيُح ذؼيٌُ الإسرَاع  0)
واىثانى في  قزأ المؼيَح المادج.ذ، اىطلاب َريفّظ ٍؼًا قثو أُ ىرسهُو فهٌ اىطلاب داخػطاء المفزإ

إػطااء ، ا المؼيَحتهَسرَغ اىطلاب إلى المادج اىتي قزأوٍزحيح اىفهٌ: ذقزأ المؼيَح المادج ٍنزرج 
ٌُ الإسرَاع ىطلاب اىصف ذقىيم ذؼي (0. )ويجة ػيً اىطلاب اخاترها مراتُا أو شفىَاً سليحالأ

خرثار اىنرابي الإاىسلاً ػانجىك تاسرخذاً ذقىيم دار  (MA)اىؼاشز تالمذرسح اىثاّىَح  الإسلاٍُح 
 .sumatif خرثارالإو  formatif خرثارالإأٌ تاسرخذاً يمىأٍا ذْفُذ اىرق. خرثار اىشفىٌالإو
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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Strategi Guru Bahasa Arab Dalam Pembelajaran 

Menyimak (Istima’) Peserta Didik Kelas X MA Darussalam Nganjuk. Tahun 

Ajaran 2020/ 2021” ini ditulis oleh Zulfa Wafirotin, NIM. 12202173007, Jurusan 

Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama 

Islam Negeri Tulungagung, yang dibimbing oleh Muhamad Fatoni, M.Pd.I. 

Kata kunci: Strategi, Pembelajaran Menyimak (Istima’) 

 Strategi pembelajaran merupakan sesuatu yang penting yang harus dimiliki 

guru pada proses pembelajarannya. Oleh karena itu guru harus memiliki 

kemampuan untuk memilih strategi pembelajaran yang tepat dalam proses 

pembelajarannya, demikian juga halnya dengan guru bahasa Arab dalam 

mengajarkan keterampilan bahasa seperti keterampilan menyimak. Keterampilan 

Menyimak (istima’) mempunyai peran penting dalam belajar bahasa Arab. Proses 

pembelajaran menyimak (istima’) belum sepenuhnya meningkatkan kualitas 

pembelajaran di kelas. Fenomena yang ada di MA Darussalam Nganjuk 

menunjukkan adanya beberapa kendala lapangan seperti keterbatasan metode dan 

media yang digunakan pada saat proses pembelajaran mempengaruhi hasil belajar 

siswa. Oleh karena itu penelitian ini digunakan untuk menemukan strategi guru 

Bahasa Arab dalam  pembelajaran  menyimak (Istima’) peserta didik kelas X MA 

Darussalam Nganjuk. 

Fokus Penelitian: (1) Apa strategi guru bahasa Arab dalam pembelajaran 

menyimak (istima’) peserta didik kelas X MA Darussalam Nganjuk? (2) 

Bagaimana proses pembelajaran menyimak (istima’) peserta didik kelas X MA 

Darussalam Nganjuk? (3) Bagaimana evaluasi pembelajaran menyimak (istima’) 

peserta didik kelas X MA Darussalam? Adapun tujuan penelitian ini adalah (1) 

Untuk mendeskripsikan strategi guru bahasa Arab dalam pembelajaran menyimak 

(istima’) kelas X  di MA Darussalam Nganjuk, (2) Untuk mendeskripsikan proses 

pembelajaran menyimak (istima’) kelas X di MA Darussalam Nganjuk, (3) Untuk 

mendeskripsikan evaluasi pembelajaran menyimak (istima’) kelas X  di MA 

Darussalam Nganjuk. 

Metode Penelitian: penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif 

kualitatif, teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, 

dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan 

penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan perpanjangan 

pengamatan, peningkatan ketekunan, dan triangulasi. 

Hasil Penelitian: (1) Strategi guru bahasa Arab dalam pembelajaran 

menyimak (istima’) kelas X MA Darussalam Nganjuk yaitu dengan menggunakan 

strategi yang berpusat pada guru (Ekspositori). Strategi ini menekankan pada 

proses penyampaian materi secara verbal dari seorang guru kepada siswa.  Guru 

mengkombinasikan dengan menggunakan metode  ceramah, tanya jawab, dan 

diskusi. (2) Proses pembelajaran menyimak (istima’) yang pertama pada fase 

pengenalan: guru menyiapkan bahan ajar dan materi, guru memberikan kata kunci 
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mufrodat, siswa melafalkan bersama-sama sebelum guru membacakan materi. 

Kedua, fase pemahaman: guru membacakan materi secara berulang dan siswa 

mendengarkan materi yang dibacakan guru, guru memberikan latihan-latihan yang 

harus dijawab siswa secara tulisan maupun lisan. (3) Evaluasi pembelajaran 

menyimak (istima’)  kelas X MA Darusslam Nganjuk guru menggunakan tes tulis 

dan tes lisan.  Adapun pelaksanaan evaluasi yakni menggunakan tes formatif dan 

sumatif.   
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ABSTRACT 

Thesis with the title "The Strategy of  Arabic Teacher in Listening Learning 

of Students Class X  at Islamic Hight School Darussalam Nganjuk. Academic 

Year 2020/2021 ”was written by Zulfa Wafirotin, NIM. 12202173007, 

Department of Arabic Language Education, Faculty of Tarbiyah and Science 

Training, State Islamic Institute of Tulungagung, supervisor by Muhamad Fatoni, 

M.Pd.I. 

Keywords: Strategy, Listening Learning  

 The learning strategy is something that is important for teachers to have in 

the learning process. Therefore teachers must have the ability to choose the right 

learning strategy in the learning process, as well as Arabic teachers in teaching 

language skills such as listening skills . Listening skills have an important role in 

learning Arabic. The learning process of listening has not fully improved the 

quality of learning in the classroom. The phenomenon in Islamic Hight School 

Darussalam Nganjuk shows that there are several field constraints such as 

methods and media used during the learning process that affect student learning 

outcomes. Therefore, this research is used to find the Arabic teacher's strategy in 

listening learning of class X at Islamic Hight School Darussalam Nganjuk. 

Research Focus: (1) What is the strategy of arabic teacher in listening 

learning of students class X  at Islamic Hight School Darussalam Nganjuk? (2) 

How is the learning process  of students class X  at Islamic Hight School 

Darussalam Nganjuk? (3) How is the evaluation in listening learning of students 

class X  at Islamic Hight School Darussalam Nganjuk ?. The purpose of this study 

is (1) To describe the strategy of arabic teacher in listening learning of students 

class X  at Islamic Hight School Darussalam Nganjuk, (2) To describe the 

learning process of students class X  at Islamic Hight School  Darussalam 

Nganjuk, (3) To describe the evaluation in listening learning of students class X  

at Islamic Hight School Darussalam Nganjuk. 

Research Methods: This study uses a qualitative descriptive approach, data 

collection techniques use observation, interviews, documentation. Data analysis 

techniques used data reduction, data presentation, and drawing conclusions. 

Checking the validity of the data used observation extension, increased 

persistence, and triangulation. 

Research Results: (1) The strategy of arabic teacher in teaching in listening 

learning of students class X at Islamic Hight School Darussalam Nganjuk is by 

using a teacher-centered strategy (Expository). This strategy emphasizes the 

process of delivering material verbally from a teacher to students. The teacher 

combines the methods of lecturing, question and answer, and discussion. (2) The 

first learning process in the introductory phase: the teacher prepares teaching 

materials and materials, the teacher provides the key word mufrodat, students 

recite them together before the teacher reads the material. Second, the 

understanding phase: the teacher reads the material repeatedly, the students listen 
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to the material read by the teacher, the teacher provides exercises that the students 

must answer in writing and orally. (3) Evaluation in listening learning of students 

class X  at Islamic Hight School Darussalam Nganjuk the teacher uses written 

tests and oral tests. As for the implementation of the evaluation, namely using 

formative and summative tests.   

 

 


